

La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple busca colaboradores.

ASEM inicia una campaña para aumentar su número de socios-colaboradores por solo 10 euros al año para seguir atendiendo a las personas con esclerosis múltiple.

La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple (Asem) ha iniciado una campaña con el objetivo de aumentar su número de socios-colaboradores y así su financiación para continuar atendiendo a las personas afectadas por esta enfermedad sin cura y sus familiares.

La cuota para formar parte de la familia de socios-colaboradores es de 10 euros al año. «Se trata de una pequeña cantidad, pero para nosotros puede resultar muy importante, si conseguimos un gran número», indica la presidenta de Asem, Águeda Alonso. Además, al tratarse de una entidad Declarada de Utilidad Pública, la cantidad donada desgrava.

El objetivo es llegar a la cifra de 1.000 socios-colaboradores antes del 18 de diciembre de este año, fecha en la que celebra el Día Nacional de la Esclerosis Múltiple. «Si conseguimos hacer cadena, y que cada uno de los que se haga socio-colaborador busque a otro, lo conseguiremos», concluye la presidenta.

La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple lucha por mejorar la calidad de vida de las personas con esta enfermedad degenerativa a fin de que aprendan a convivir con ella. Para ello ofrecen servicios de rehabilitación, orientación y atención psicológica. La esclerosis múltiple afecta en cada paciente de una manera diferente, desde los casos más leves hasta aquellos graves con parálisis parcial e incluso total. Afecta a unas 8.500 personas en Andalucía, aproximadamente 3.000 en Sevilla.

Fuente: <http://sevillasolidaria.sevilla.abc.es>